

ANWALT AKTUELL

Das Magazin für erfolgreiche Juristen und Unternehmen

www.anwaltaktuell.at



„Smart Conflict Management“ bei Gesellschafter- streitigkeiten

RA Dr. Johannes Willheim



Seite 4/5

Hot Spots. Juristen & Kanzleien

Jitka Linhartová ist neue Leiterin des Bereichs Wettbewerbsrecht bei Schönherr in Prag

Jitka Linhartová (35) leitet ab sofort den Bereich Wettbewerbsrecht im Prager Büro von Schönherr, einer der führenden Anwaltskanzleien in Zentral- und Osteuropa. Unter ihrer Führung wird das dortige Team Klienten in allen Fragen des Wettbewerbsrechts sowie zu staatlichen Förderungen und öffentlichen Aufträgen auch weiterhin auf höchstem Niveau beraten. Ein weiterer Fokus wird auf Regulierungsthemen in den Bereichen Energie, Telekommunikation und Entsorgungswirtschaft liegen.

„Ich freue mich über die Möglichkeit das Prager Team für Wettbewerbsrecht künftig leiten zu dürfen und wir werden gemeinsam die starke Präsenz von Schönherr in diesem Bereich weiter ausbauen“, so Jitka Linhartová, die seit 2007 im Team für Wettbewerbsrecht des Prager Büros ist. Sie ist spezialisiert auf Wettbewerbs- und EU-Recht sowie auf regulatorische Angelegenheiten, insbesondere in den Bereichen Energie, Telekommunikation und Abfallwirtschaft.

Linhartová berät seit über zehn Jahren Klienten in hochkarätigen Wettbewerbsangelegenheiten. Erfahrungen sammelte sie unter anderem in der Kartell- und Finanzdienstleistungsaufsicht der tschechischen Wettbewerbsbehörde und als Volontärin bei der Generaldirektion Wettbewerb der Europäischen Kommission in Brüssel, wo sie an Kartellfällen mitarbeitete.

www.schoenherr.eu



Jitka Linhartová

Österreich-Repräsentant der AIJA

Gunnar Pickl (34), Anwalt und Schiedsrechtsexperte bei DORDA BRUGGER JORDIS Rechtsanwälte, ist zum Österreich-Repräsentant der wichtigsten internationalen Vereinigung junger Anwälte, nämlich AIJA (International Association of Young Lawyers / Association Internationale des Jeunes Avocats), ernannt worden. Er tritt die Nachfolge von Christoph Stipl an, der diese Position in den vergangenen drei Jahren innehatte. Pickl: „Als Rechtsberater müssen wir immer stärker über die nationalen Grenzen blicken. AIJA ist dafür hervorragend geeignet, als internationale Vereinigung mit engagierten Mitgliedern, die alle am Puls der Zeit sind.“

Die AIJA wurde 1962 als internationale Vereinigung junger Anwälte und Unternehmensjuristen im Alter von bis zu 45 Jahren gegründet. Sie hat weltweit mehr als 3.000 Mitglieder. Die Zentrale von AIJA liegt in Brüssel. AIJA stellt eine Plattform für die weltweite Zusammenarbeit und den Informationsaustausch unter Juristen dar. Durch zahlreiche Kongresse, Seminare und Arbeitsgruppen zu diversen Rechtsthemen wird aktiv an der Weiterentwicklung von Gesetzen, ihrer Umsetzungsrelevanz und der Praxistauglichkeit international und auf Länderebene gearbeitet.

Weitere Details und Infos über AIJA und die Möglichkeiten einer Mitgliedschaft sind unter der Homepage www.aija.org zu finden.



Gunnar Pickl

Neue Online-Plattform „Employment Law Circle“ live geschaltet

Baker & McKenzie • Diwok Hermann Petsche hat seine neue Online-Plattform „Employment Law Circle“ live geschaltet. Im Rahmen des „Employment Law Circle“ präsentiert die Kanzlei ab sofort arbeitsrechtliche Top-Themen sowie Neuheiten aus dem Arbeitsrecht und gibt praxisrelevante Rechtstipps. Die Plattform ist erreichbar unter der Homepage www.employmentlawcircle.com.

„Neue Entwicklungen in der Wirtschaft und im Arbeitsleben erfordern eine schnelle Kommunikation. Die neue Plattform ermöglicht es uns, die Geschwindigkeit zu erhöhen, mit der wir die ‚Breaking News‘ unseren Mandanten und weiteren Interessenten bereitstellen“, sagt Dr. Philipp Maier, LL.M., Arbeitsrechtspartner bei Baker & McKenzie • Diwok Hermann Petsche und Gründer des „Employment Law Circle“. Er weist auf die besondere Bedeutung des Wortes „Circle“ hin: „Auf diesen Begriff legen wir großen Wert, da die Besucher unserer Plattform die Möglichkeit haben, sich zu vernetzen und fachlich auszutauschen.“

Die Teilnahme am „Employment Law Circle“ ist kostenfrei, ebenso wie die Teilnahme an den thematisch flankierenden Netzwerkveranstaltungen der Kanzlei: Drei bis viermal jährlich lädt die Sozietät in ihre Wiener Räumlichkeiten ein. Auf dem Programm stehen Expertenvorträge hochkarätiger Referenten zu arbeitsrechtlichen Hot-Topics und ein Austausch auf Augenhöhe innerhalb der „Employment Law Circle“ Community.

Die nächste Veranstaltung des „Employment Law Circle“ findet am 27. Februar 2014 statt – zum Thema „Die sieben teuersten Fehler im Arbeitsrecht“. Arbeitsrechtler von Baker & McKenzie • Diwok Hermann Petsche geben einen Überblick über die sieben wichtigsten Stolpersteine und zeigen, wie man diese vermeiden kann.

www.employmentlawcircle.com

www.dhplaw.at



Dr. Philipp Maier

Manuela Rieger neu bei Niederhuber & Partner

Die auf öffentliches Wirtschaftsrecht spezialisierte Rechtsanwaltskanzlei Niederhuber & Partner Rechtsanwälte GmbH verstärkt ihr Team am Standort Wien mit Mag. Manuela Rieger.

Mag. Manuela Rieger (25) stammt ursprünglich aus Judenburg. Sie hat ihr Diplomstudium der Rechtswissenschaften an der Karl-Franzens-Universität absolviert und war ehrenamtliches Mitglied bei Amnesty International in Graz. Sie hat zuletzt ihr Gerichtspraktikum in Wien abgelegt und studiert nebenbei an der Niederlandistik in Wien. Manuela Rieger unterstützt seit Oktober 2013 das Team von Niederhuber & Partner Rechtsanwälte am Standort Wien in den Bereichen Umweltrecht sowie öffentliches Wirtschaftsrecht.



www.nhp.eu